



HPで活動の様子を
紹介しています。

ひだまり&きずな

谷浜小学校3・4学年便り

R6. 10.

社会科「きょうどに伝わる願い」—用水の見学をしました—

社会科で用水について学習しています。
22日（火）には、谷浜土地改良区理事長
さんに教室にお越しいただき、写真等の資
料をもとに、子どもたちの質問に答える形
で、谷浜桑取地区の用水について教えてい
ただきました。また、バスに乗って、小池
地区の用水（分水工）や吉浦・茶屋ヶ原団
地の用水を見学しました。初めは「谷浜に
も用水はあるの???’という認識だった
子どもたちが、教えていただくことで、こ
の地でも新田開発のために用水が作られ、
現在も管理されて広い田を潤しているこ
とを知りました。教科書では得られない貴重な学びの
機会となりました。



いよいよ文化祭！！

いよいよ、明日は文化祭本番です。子どもたちは、これまで、絵画制作や発表の準備に一生懸命取り組んできました。劇の発表では、台詞や動きを覚え、大きな声で発表できるように、友達と協力しながら練習を重ねてきました。本番では、練習の成果を十分に発揮し、達成感を味わってほしいと願っています。緊張してうまくいかないこともあるかもしれませんが、子どもたちが考えた目標のとおり、間違えても最後まで楽しめるような発表にしたいと思います。保護者の皆さまには、子どもたちの頑張る姿を温かく見守っていただき、発表後には大きな拍手を送っていただきたいと思います。そして、家に帰ったら、子どもたちをたくさん褒めていただきたいです。よろしくお願いします。

自分たちで1から劇を作りました。
工夫を凝らしてメッセージ性のある劇になりました。ぜひ楽しみに！！

